



せんだ

学校長だより 12月

平成21年12月8日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

21年も終わります。よいお年をお迎えください

千田小学校の恒例の行事“落ち葉クリーン作戦”も終わりました。一年中で一番昼間の長さが短い時期で夕方はもの悲しさを感じます。

今年も残りわずかになりました。終わるところを知らないかのようにまん延したインフルエンザの対応に苦慮した1年でした。夏休み以降、4か月の間に子どもたちは、校内水泳記録会、運動会、5年生のDoスポーツ、6年生は、劇団四季のミュージカル、社会見学、校内図画大会、日曜参観日、11回目のゆめスコ2009、ふれあい給食等のさまざまな学習を積み上げました。何よりも大きな事故もなく冬休みを迎えることができるのは、ご家庭・地域の皆さまのご支援・ご協力と深く感謝いたします。暑さ寒さの厳しい中をパトロール活動本当にありがとうございました。これから、一年中で一番いそがしい年の暮れ、さらに新しい年を迎えます。子どもたちにも、そうじや正月の行事に家族の一員として体験活動をさせてください。クリスマス行事やお年玉等楽しいことが多い時期ですが、生活指導面もよろしく願いたします。どうかおそろいでよいお年をお迎えください。



5年生言語・数理運用科
ザ・広島ブランド

標語づくりの披露 冬休みを迎える会 12月22日(火) 14:10~

千田セーフティーパトロール隊では、定例会(執行部会)を年間5回開催しています。給食を共にしながら、子どもの安全について話し合いを進めています。「あいさつを進んでする子が増えた」と言う地域の方の声もありますし、「なかなか自分からあいさつをしない子もいる」等の声が出ていました。そんな中で出た意見に、子どもたちから“あいさつ”“交通安全”“子どもの安全”等の観点から標語の募集をしてみようと言うこととなりました。

10月27日~10月30日の「あいさつ週間」を利用して各クラスで取り組みました。子どもたちの考えたアイデアいっぱいの標語が出来上がりました。各クラスから1点を厳選しさらに、11月26日(木)12:00から開催された執行部会において学校代表1点が選ばれました。各クラスから選ばれた1点は、のぼり旗として、学校1点は横断幕として、東門(給食室裏)の生け垣に掲示いたします。

素晴らしい出来ばえの作品を22日の「冬休みを迎える会」で全校に披露をして正門や定点に掲げたいと思います。この活動を通してあいさつが、さらに活発になり事故のない安全な千田小学校・千田の地域になってくれれば良いと願っています。なお、22日の冬休みを迎える会にぜひご参加の上、児童と共に下校していただくとセーフティーパトロール隊の趣旨にも沿った行事となると思います。12月22日(日)19:00~20:00セネダーバード主催の防火夜回りです。親子で参加してください。温かい豚汁にクリスマスプレゼントが有るかも??

PTA 教育部主催 「子ども元気アップ」講演会 11月9日(月)理学療法士 門田 正久先生

「姿勢を見直す」大変素晴らしい話だった。」と言う感想の多い講演会でした。私は全ての話を聞くことはできませんでしたが、心に残った事をお知らせします。日本の生活様式がすっかり西洋化してしまい日々の生活で正座をしたり、屈んでぞうきんがけをしたりする機会が全くと言っていいほどなくなり通常の生活の中で培われていた骨盤矯正や股関節を鍛える事がなくなってしまっている。私の子どもの頃は、姿勢を正すことをやかましく言われていました。姿勢をよくすることで、脳の発達がよくなり、基礎代謝も低下しないそうです。各教室を回った時に、姿勢の悪い子に、「机の真ん中におへそが来るのよ。」と言って声をかけていますが、大切なことだと改めて感じました。また、体育館のシートをくるくる巻くことは大変良い運動だそうです。しゃがむことが大切なので一日に一回は親子で、「しゃがんで立って」(スクワット)を心がけてみてください。

ありがとうございました 中地区更正保護女性会の皆さま

今年も図書券をいただきました。あさのあつこ著「なによりも 大切なこと」酒井駒子著「よろくま」他8冊の本を買わせていただきました。いつもありがとうございます。

